



Herrlich begrüßte Gäste an unserer Hochschule waren am 26. 4. 1984 leitende Funktionäre der sowjetischen Gesellschaft für Freundschaft mit der DDR, an ihrer Spitze Genosse Buttkowski, Mitglied des Präsidiums der Freundschaftsgesellschaft UdSSR – DDR (3. v. l.).

## Sowjetische Freunde zu Gast

Am 26. April 1984 besuchte eine Delegation leitender Funktionäre der Sowjetischen Gesellschaft für Freundschaft mit der DDR unsere Hochschule. Sie wurde begrüßt durch den stellv. Sekretär der ZPL, Gen. Dr. Schumann, und den I. Prorektor, Gen. Prof. Brendel.

Nachdem sich die Delegation mit der Arbeit unserer Hochschule in Erziehung, Ausbildung und Forschung bekannt gemacht hatte, überzeugten sich die Gäste auf der Hochschuleistungsschau von der Leistungskraft der wissenschaftlichen